
《ロータリーソング》
○　君が代・我らの生業・信濃の国
○　誕生日の歌（後程）

《ゲ ス ト 紹 介》
◯　米山記念奨学生　
　ン　イウヨン　マックスさん

《会 長 報 告》
◯　皆さんこんにちは。2022～2023年度も半
分が過ぎようとしています。サッカー日本
代表、惜しくもベスト８は叶いませんでし
た。しかし、世界にインパクトを与えた戦
いをしてくれました。国を挙げて出迎えて
あげていただきたいと思います。先月26日
に中野ロータリークラブの創立50周年記念
事業に参加いたしました。中野ロータリー
クラブは、当クラブが６周年の折にスポン
サーをして誕生したクラブです。当日は、
記念式典、前の日本銀行総裁の白川方明氏
を招いての記念講演、記念演奏会、記念祝
賀会が盛大に執り行われました。中野ロー
タリークラブは、次年度にガバナー補佐を
輩出しＩＭを主管します。かつて、北信第
二グループは７クラブで編成していました
が、会員の減少で３クラブが終結して今は
４クラブとなってしまいました。中野ロー
タリークラブも少人数のクラブですが、
アットホームなクラブです。持ち味を生か
して頑張ってもらいたいと思っておりま
す。さて、11月上旬に医療非常事態宣言が
発出され、道義上の配慮とクラブの例会開

催指標と照らし合わせ、２回続けてオンラ
イン例会といたしました。現在も長野県の
病床使用率は70％を超えていて、北信の病
床使用率は90％を超えています。しかしな
がら、行動制限がないことから、例会を通
常開催しているクラブが多く、当クラブも
理事会で協議し本日の通常開催に至ってお
ります。長野県はコロナに対する指標を変
えており、今後は、県が大規模な会食やイ
ベントに慎重な判断を促す「医療ひっ迫防
止対策宣言」の発出というところが指標に
なってくると想定しております。例会の準
備をする皆さんにも参加する皆さんにもご
迷惑をおかけしていますし、所属会社の取
り決めと噛み合わない部分もあろうかと思
いますがご容赦いただきたいと思います。
最後に昨日、国際ロータリーから手続要覧
のＰＤＦを配布する案内が届きました。本
年度は規定審議会が開催され、標準クラブ
定款と推奨クラブ細則が改正されました。
各クラブは、標準クラブ定款のクラブの名
称と所在地域を書き加える他はそのまま採
用しなければなりません。また、現在の当
クラブの細則は、過去の推奨クラブ細則を
反映して編集されたと推測しますが、参照
している定款の条文が変わっているなど、
整合性がとれていませんので、いずれも改
正せねばなりません。現在、改正案を理事
会で協議しております。ロータリーは、通
常例会で議決することができるのですが、
日本の文化に照らし、１月に臨時総会を開
催して決定するつもりでおります。ご承知
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おきください。本日は、本年度最後のクラ
ブ年次総会です。会長ノミニーと次年度の
組織が発表されます。次年度へ向けて、気
運を盛り上げていきましょう。

《誕 生 祝 い》
◯�　今月お誕生日をお迎えの皆様おめでとう
ございます。
ご本人：岩本　　弘君、山田　康裕君
　　　　中山　晴男君、袖山　榮輝君
　　　　宮下　　明君、岡田　義彦君
　　　　齋藤　英明君、塩沢　　豪君

《お誕生日の歌》
◯�　ご夫人がお誕生日をお迎えの皆様には、
お花を届けさせて頂きます。
ご夫人：永井　真介君（朋子さん）
　　　　岡田　義彦君（智津子さん）
　　　　太田　洋介君（慶子さん）
　　　　佐藤　英樹君（玲子さん）

《在 籍 賞 表 彰》
夏目　　潔君（31年）、宮澤　与一君（28年）
竹村　國彦君（26年）、岩本　　弘君（16年）
宮下　　明君（５年）

《幹 事 報 告》
◯　理事会報告
　例会前に理事会を開催いたしました。後
ほどのクラブ年次総会にて次々年度会長選
出の件及び次年度の組織についてお諮りい
たします。
　今月のプログラムについては、次週14日
は通常例会で会員卓話を予定しておりま
す。21日は忘年家族例会となります。交換
留学生のステラさんとホストファミリー、
インターアクトクラブの皆様をお招きする
予定です。大勢の皆様のご参加をお願いい
たします。
○例会変更のお知らせ
長野RC� 12月13日（火）クリスマス忘

年会のため、時間と場所を変
更いたします。＊定刻受付を
いたします。

� 12月27日（火）理事会の決定

により、休会いたします。
� ＊定刻受付はいたしません。
� １月３日（火）理事会の決定

により、休会いたします。
� ＊定刻受付はいたしません。
� １月10日（火）新年会のため、

時間を変更いたします。
� ＊定刻受付をいたします。
長野北東RC� 12月19日（月）クリスマス夜

間例会の予定でしたが昼間の
例会に変更いたします。

� 12月26日（月）年末のため、
休会いたします。

� １月２日（月）振替休日のた
め、休会いたします。

� １月９日（月）祝日のため、
休会いたします。

� ＊いずれも定刻受付はいたし
ません。

� １月16日（月）新年会のため、
時間と場所を変更いたします。

� ＊定刻受付をいたします。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数55名 31名 24名 56.36％
前々回　11月16日 訂正出席率　70.58％

《ニコニコボックス》
誕生日祝い：岩本　　弘君、宮下　　明君
　　　　　　　岡田　義彦君、太田　洋介君
　　　　　　　塩沢　　豪君、佐藤　忠幸君
　　　　　　　中山　晴男君
夫人誕生祝い：永井　真介君、宮下　　明君
　　　　　　　岡田　義彦君、太田　洋介君
在　籍　賞：岩本　　弘君、宮下　　明君
　　　　　　　宮澤　与一君、渡辺　敬六君
◯　今月は、ロータリーの疾病予防と治療月
間。健康第一です！急に寒くなりました。
皆様ご自愛ください。� 千野　貴文君

◯　今年も１年、大変お世話になりました。
ガバ補も半分、過ぎました。残る「あと半
分」も宜しくお願い致します。

� 岩本　　弘君
◯　2024～2025年度会長拝命のあいさつをさ



せて頂きます。� 堤　　満弘君
◯　寒くなりました。気をつけましょう。
� 篠田　　諭君
◯　夏に続き、この冬も７年ぶりとなる節電
要請が、政府から発令されました。みなさ
まには無理のない範囲で、節電にご協力を
お願いいたします。� 宮澤　征爾君

《本日のプログラム》
○　クラブ年次総会
� 進行：倉石幹事
� 議長：千野会長
◯�　第一号議案　次々年度会長候補の選出に
ついてお諮り致します。
　11月第１例会の年次総会において、次々
年度会長の立候補を求めましたが、どなた
からも立候補はありませんでした。
　そこで去る11月16日に「次期役員候補指
名委員会」を開催し協議いたしました。
　その結果、次々年度会長候補に堤　滿弘
君が選出され指名を受けました。
　総会に諮り決定することとされておりま
すので、次々年度会長として
　堤　滿弘君をご承認いただける方は拍手
をお願い致します。
　ありがとうございました。満場一致にて
決定致しました。

◯　第二号議案　次年度組織（次期役員と理
事と委員会の構成）について
お諮り致します。
―資料配布―
　次年度組織について、質問または意見は
ございますか？

　それでは、次年度組織・構成について、
原案通り、ご承認いただける方は拍手をお
願いします。
　ありがとうございました。満場一致にて
ご承認頂きました。

　以上で本日予定された議事は全て終了い
たしました。
　円滑な議事進行にご協力いただき、あり
がとうございました。　

◯　次年度役員挨拶
・　次年度会長予定者　奥山　哲君
　次年度会長を務めさせていただきます奥
山です。まだまだ先と思っていたのですが、
あれよという間に次年度の準備に追われ始
めました。まずもって、先ほどのクラブ年
次総会にて次年度組織案をご承認いただき
ましてありがとうございました。まだ本年
度おり返しではありますが、本年度はIM
という大仕事を千野会長は無事終えられま
した。次年度は大きな行事はございません。
また次年度の方針などもこれからとなりま
す。平時の年度であるからこそ、改めて健
康第一に、明るく楽しいロータリーを目指
していきたいと思っております。
　コロナ禍の３年となります。次年度は出
来ることを協議しながら一つずつ実行して
いきたいと思っております。
　会長という大役ですが、皆様にご協力い
ただきながら務めてまいる所存です。よろ
しくお願いいたします。

・　次々年度会長予定者　堤　滿弘君
　この度、2024～2025年度会長の拝命を受
けました、堤　満弘です。ロータリーのク
ラブの掟として、何かの依頼や指示を受け
た時には「はい」か「Yes］しかないと教
わりました。しかもその後に「喜んで」が
付くのだという事も教わりました。その教
えによって、「喜んで」受け賜わりたいと
思います。過去にも打診があった事もあっ
たのですが、その時には諸般の事情でお受
けする事ができませんでした。会長という
重責を担う事ができるかどうか分かりませ
んが、微力ながら務めさせて頂きたいと思
います。私にとって長野県は、若い頃に志
賀高原とか白馬にスキーで来ていた位で全
く縁もゆかりも無いところでした。元々は
東京の人間で、教育系出版社の「学研」に
勤務しておりました。本社勤務後転勤生活
が始まり、横浜の支社を皮切りに宇都宮、
金沢、青森を経て、昭和の終り昭和63年
1988年９月に長野にやって参りました。早
いもので、以来34年になります。その間、
長野に永住する事を決めて終の棲家を作り
ました。その後、更に転勤の辞令が出たの



ですが、既に子供が小学生・中学生になっ
ていて、「一人で行ってらっしゃい」とい
う事になって初めての単身赴任となり、千
葉支社に２年、東京本社に４年、延べ６年
間の単身赴任生活を経験しました。東京の
単身生活は実に楽しい６年間でした。サラ
リーマンであればいずれ必ず定年が来ま
す。若い頃から目指していた「生涯現役」
を実現すべく、2002年４月に脱サラして、
今の仕事を起業しました。全く未経験の、
縁もゆかりもない分野である「人材派遣・
人材紹介」の会社を立ち上げました。地元
ではないので、「人脈ない」「経験ない」「仕
事がない」「登録者が居ない」の無い無い
尽くしのスタートで、気が付けば早20年が
経ちました。「第２の人生」を歩んできた
訳です。今から８年半前の2014年６月に食
道がんを患いました。実に、12時間に及ぶ
「食道全摘手術」を東京の病院で受けまし
た。もしかしたら「生きて戻れないのでは
ないか」、と覚悟をした大手術でした。そ
ういう意味では、今は生き返った「第３の
人生」なのかも分りません。2024～2025年
度の長野東ロータリークラブの会長とし
て、微力ながら名に恥じないよう、精一杯
努めさせて頂きたいと思います。今後とも
よろしくお願いいたします。

・　次年度副会長予定者　薮塚　謙一君
　長野に来まして３年目になりました。経
験の浅い私に重責をお与えくださいました
こと光栄に思っております。
　今年の夏、奥山会長エレクトよりこれま
で同様、またさらに「明るく楽しい」クラ
ブにしたい、是非協力をとお話があり、先
ほどの堤さんのお話にもありましたが「は
い」か「yes」しかないということで「yes」
とお答えしました。性格的に「明るい」の
「あ」が抜けて「軽い」運営になってしまっ
てはいけないので気を付けたいと思いま
す、是非皆様のご指導をよろしくお願いい
たします。
　私が長野に来たのは２年半前、コロナ禍
にまいりました。もともとは朝日新聞にお
りましたので色んな人に会うために出歩く

ことが大好きでして、テレビ局に決まった
ときには長野県中を回りたいと思っており
ましたが、環境的に難しく、人間関係が制
約された状態です。ついては次年度副会長・
会員増強委員長ということでどうすればよ
いか悩んでいるところです。とはいえコロ
ナが収まればまた動けますので、その際は
会員増強委員長の役職が名目上役に立つの
ではないかと思います。
　どうぞよろしくお願いいたします。

・　次年度会計予定者　倉石　智典
　次年度会計を仰せつかりました倉石で
す。明るく楽しく一年過ごしたいと思いま
す。色んなお役を務めるにつけ、諸先輩方
の今までの取り組みがあってここにつな
がっているということを実感する毎日で
す。来年も皆さんどうぞよろしくお願いい
たします。

《12月14日のプログラム》
○　会員卓話
　神田　昭夫君

《12月14日のメニュー》
○　お弁当スタイル
・豆腐サラダ
・豚肉の生姜焼き
・ハマチの蒸し焼き（青唐味噌・ポン酢）
・野沢菜と玉子炒め煮
・御飯　味噌汁　漬物
・オレンジゼリー　キウイ

＝次週例会予告＝

《12月21日のプログラム》
◯　忘年家族例会
　18：00～例会引き続き懇親会
　ホテルメトロポリタン長野「浅間」


